

El Instituto Municipal del Suelo aprueba un programa de saneamiento económico y de reestructuración

Fecha de publicación: 24/11/20150:00

Descripción:

El IMS ha aprobado el presupuesto para el ejercicio de 2016, que para Eduardo Gutiérrez "se trata de un presupuesto realista alejado de experimentos y proyectos irrealizables, que cuenta con un marcado objetivo como es llevar a esta entidad a una situación de normalidad económica".

El Consejo de Administración del Instituto Municipal del Suelo celebrado el pasado día 18 de noviembre, así como su Junta General de Accionistas celebrada ayer, lunes 23 de noviembre, han aprobado un conjunto de medidas para su saneamiento económico y reestructuración, destinadas, según Eduardo Gutiérrez, Concejal de Urbanismo y Vivienda, "por un lado, a relanzar el IMS y por otro, a acentuar su apuesta como instrumento de desarrollo de mecanismos de solidaridad e intervención en la corrección de las desigualdades sociales".

El IMS ha aprobado el presupuesto para el ejercicio 2016, que para Eduardo Gutiérrez "se trata de un presupuesto realista alejado de experimentos y proyectos irrealizables, que cuenta con un marcado objetivo como es llevar a esta entidad a una situación de normalidad económica".

"Igualmente - ha indicado el edil - se han aprobado medidas que se enmarcan dentro de este programa de saneamiento económico como es la supresión de las dietas a los consejeros del IMS, así como el inicio de conversaciones con los trabajadores para ajustar sus salarios a la realidad del Ayuntamiento de Móstoles".

Por otro lado, se ha aprobado la cesión de 7 viviendas destinadas a la posible llegada de refugiados a Móstoles y la puesta a disposición de Servicios Sociales de 15 viviendas destinadas a personas con necesidades habitacionales.